



GOBIERNO COLOMBIANO SIN PRESUPUESTO PARA ORIGINALES DE GARCÍA MÁRQUEZ

BOGOTÁ

El gobierno de Colombia no participará en la subasta de las pruebas de imprenta y correcciones manuscritas de Gabriel García Márquez para la primera edición de "Cien años de soledad". El remate se realizará en el próximo mes de septiembre en Barcelona. La ministra de Cultura colombiana, Aracely Morales, dijo, sencillamente, "el gobierno no tiene presupuesto". Las pruebas tienen un precio base de 500 mil dólares. Sin embargo, la secretaría de Estado

invitó a diferentes entidades de su país para unir fuerzas y tratar de conseguir los originales del Premio Nobel de Literatura de 1982.

En la última edición de la revista "Cambio", el propio autor revela que ha recibido varios mensajes de compatriotas que le reclaman la venta de sus manuscritos pero, él aclara no tiene que ver con la subasta.

Según la publicación, el escritor regaló los originales a un amigo cercano, el director de cine Luis Alcoriza, y fueron sus herederos los que han sacado a remate las famosas correcciones.

El médico. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El médico. [artículo]. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile